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? : COURIR ENSEMBLE CRT LILLE 
e-mail : courirensemble@wanadoo.fr 
site internet : http://www.courirensemble.com 
 
 
 Didier DELIERS, Président de Courir Ensemble, ouvre la séance à 11h30 devant 95 personnes 
présentes. 
 
? Mot du Président 
? Mot de notre partenaire  
? Rapport financier 
? Rapport moral   
   ?  Section course 
    Résultats Championnats nationaux 
    Résultats Challenge Entreprise 
    Sortie 2014 
         

?  Adresses 
   ?  Dates  2014 
?  Élection du bureau 
? Question(s)  diverse(s) 
? Tombola 
? Lunch 
  
 
 

? ? ? ? ?? ? ? ?? ? ? ?? ? ? ?? ? ?? ? ?  

Présentation sur écran d’un PowerPoint. (Diffusion de photos de l’année 2013 avant et après l’AG).  

 

? Mot du Président  (Didier DELIERS) 
 
 
Le président  remercie la très nombreuse l’assemblée qui compte 95 participants pour 117 adhérents, il donne 

la parole  à notre partenaire le Comité d’Etablissement représenté par Thierry FOLLET  
 
 

 
? ? ? ? ?? ? ? ?? ? ? ?? ? ? ?? ? ?? ? ?  

 
 

? Mot de notre partenaire 
 (Thierry FOLLET) 

1) les actualités : 
« Sarkosy a réussi a monter les gens les uns contre les autres, Hollande a tout le monde contre lui » 
1995 ce n’était rien à coté de la réforme actuelle de la SNCF. 
SNCF ne sera plus qu’une marque, le statut des cheminots SNCF sera en danger. Grève probable 

vers le 10 ou 12/12. 
Le 20 mars prochain, élection des membres du CE pour 2 ans (au lieu de 4 auparavant), annonce de 3 

CCE, sur Lille restera le CE TER. 
2) activités  
depuis 4 ans 73% de participants en plus, plus d’activités qui intéressent les cheminots, dont les 

activités (sorties, courses..) faites en commun avec Courir Ensemble. 

Compte rendu 
de l’Assemblée Générale 

du samedi 16 novembre 2013  
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Un investissement est fait dans 1 village vacances des Issambres (Var) disponible à partir de juillet 
2014, avec 30 gîtes (pour 5 CE SNCF de 4 et 6 places ouvert d’avril à octobre sauf sorties exceptionnelles ou 
séminaires) au milieu d’un village vacances géré par TOURISTRA site Internet : la gaillarde.fr. 

Trop d’inégalité entre la direction installée à Saint -Denis et Lille, exemple : 3 restaurant de cheminots 
aux alentours de de la direstion, pas possibilité de faire 1 restaurant dans nos nouveaux locaux avenue Willy 
Brandt. 

 
? ? ? ? ?? ? ? ?? ? ? ?? ? ? ?? ? ?? ? ?  

? Rapport Financier 
Gisèle VEROLLEMAN, remercie Thierry et le CE pour toute l’aide apportée cette année, la logistique pour les 6 
heures et Etaples. 
Gisèle fait lecture du bilan au 31 août 2013 avec les actions menées par l’association qui nous ont rapportées :  
 Chtibike tour : 1000€ 
 LOTO : 698€ 
 Les 6 heures : 851€ 
 Les foulées : - 33 € 
    L’investissement du chrono, qui a été loué 2 fois. 
                                                                          

      

Bilan financier 2013

 
? ? ? ? ?? ? ? ?? ? ? ?? ? ? ?? ? ?? ? ?  

? Rapport moral 
 
Didier DELIERS tient a féliciter les 24 nouveaux membres au club, remercie les bénévoles qui participent aux 
autres activités de notre association :  

- Paris Roubaix amateur  
- Lille Hardelot 
- Chti Bike Tour 
- Course cycliste d’Hellemmes 
- Testathlon 

Déplore par contre le peu de participants et aide aux 6 heures de LOOS 
. 
 
?  section course (Eric) 
  
 une cinquantaine de courses proposées en 2013, a peu près autant pour 2014, attendons calendrier 
officiel pour établir liste des courses ciblées (Merci de respecter les délais d’inscription indiqué sur le 
calendrier).  Participation équivalente à 2012. 
 Challenge entreprise LNPCA 

- Jacques GAYMAY 1er V2 4e du général 
- Marc RICCI 1er V3 et 9e du général 
- Le club 4e sur petite distance, 3e sur grande distance et 1er au nombre de participants sur l’année, 

3e au cumulé derrière Thales et BSD, juste devant Lesaffre. La direction de la BSD arretant ses 
subventions pour les années à venir….. 

A noter 2 coureurs aux Championnats de France de marathon à Toulouse le 27/10 : Daniel Marécal 291e en 
3h33’ et Pascal Janssens 300e en 3h39’. 
 
?  Championnats (Thierry DELHAYE) 
 
Un grand merci à Vincent SULLI pour la partie logistique. 

-    CROSS:  
Départementaux : en vétérans l’équipe fini 11ème  et 2 senior qualifiés 
Régionaux : 1 vétéran et 1 senior qualifiés 
Interrégionaux : Vincent Delattre finit 92ème. 
Championnat de France entreprise : une place de 2e en individuel ainsi que 2e et 6e par équipe. 
Merci aux participants de la saison:M.Delattre, M.Vanhalwyn, M Slomowicz, M.Delhaye Thomas , M.Toula , 
M.Gasnot  M.Maréchal, M.Marseille, M.Merle, M.Poirier, M.Vilette, M.Leignel , M.Delhaye thierry 
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 -    Championnat de France entreprise Ekiden: 
Champions de France EKIDEN en entreprise équipe mixte pour la 2ème année consécutive (même avec le 
changement de règle 3 F et 3 H) 
En vétéran, 4e et 8e. 
Nous avions 3 équipes d’inscrites, merci à tous les participants et remplaçants. Mme Ghibaudo Sabine ; Mme 
Gilleron Sophie, Mme Lefebvre J.,  M.Delattre,  M.Villette,  M.Humez ; M.Poirier, M.Ducamp F ; M.Lefebvre D ;  
M.Coeur ; M.Bals F ; M.Gasnot ; M.Delaby , M.Tampigny, M.Leignel, M.Canel, M.Delaplace , M.Delhaye et 
M.Henrion remplaçant . Melle Ghibaudo Celine blessée, remplacée par Mme Gilleron au pied levé. 
 

  
-   Challenge Hors stade, Nord-Pas-de-Calais par Equipe : le Club se place 50ème dans le Nord-Pas-

de-Calais  
-    Challenge régional des courses hors stade, le club a 2 coureureuses classées. 

 
-   Prévision 2014 

- Cross Départementaux Anzin 12/01et régionaux Le Touquet 26/01: Posséder impérativement une 
licence compétition. Eventuellement les interrégionaux si qualification. 
-  Championnat de France entreprise de Cross le 02/03 au Pontet (84) espérons la présence d’une 
dizaine de coureurs. 
- Participation au Championnat de France Entreprise Ekiden. Pas de date à l’heure actuelle 
-  Participation au Championnats de France Entreprise du 10km par équipe le 13/04 à Valenciennes.  
- Trois cross seront mis au programme afin de préparer les différents championnats de cross. (liste 
disponible sur le site) 
-  Tous les déplacements ainsi que l’hébergement et la restauration seront pris en charge par le Club, 
lors des différents championnats organisé par le club 

  
 
 Sorties 2014 (Gisele VEROLLEMAN) 
 
La Riviéra Monaco le 16/03 COMPLET 
 
Le marathon d’Alsace 15/06 reste quelques places, pas qu emarathon, aussi 20k, 10k et randonnées 
 
Pour 2015 en vue la course « les gendarmes et voleurs du temps » près de Limoges 
 
 Adhésion (Pascal ROUSSEAU) 
 
Pour ceux qui prennet 1 licence, ATTENTION à l’adresse mail, car les licence sont envoyées par mail. 
JC DRUART demande aux coureurs licenciés de lui transférer les mails reçus des licences, pour les 
inscriptions aux courses 
 

Adresses à retenir 
 
Visibilité Club :    FACEBOOK:  
    Courir Ensemble 

Le site : 
http://www.courirensemble.com  
  Contact :  
courirensemble@wanadoo.fr  

Les adhésions :  
   Pascal ROUSSEAU  
  42, rue de la Cense au Blé Appt 19  
   59800 Lille 
    pascalrousseau1@free.fr  
Les inscriptions aux courses :  
  Jean-Claude DRUART 
  214, rue des Cuveliers 

62149 FESTUBERT 
   jc.druart@wanadoo.fr  
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Entraineurs :  
Serge LEBVRE 

   serge.lefebvre62@wanadoo.fr 
 
  Dario FURIATO 
   furiatodario@gmail.com 
   
  Renaud CANEL 
   renaud.canel@sncf.fr 
 
 

Dates 2014 :  
 LOTO le 12 janvier salle de l’Abbaye à Marquette  
 Les 6 heures de Loos le 30 mars 

Etaples week-end remise en forme du 27 au 29 juin 
 Les Foulées le 20 juillet  
  
Concernant les 6 Heures de LOOS, il manque du monde,  nous avons besoin de volontaires, pour la logistique 
le matin, faire des équipes, pour monter les tentes….  
   
?  Élection du bureau 
Les membres du bureau qui se représentent : Didier DELIERS, Alain VERROLLEMAN, Vincent SULLI, Jean-
claude DRUART, Gisèle VEROLLEMAN, Eric HENRION, Didier BROUCKE, Jean-Michel DUCAMP, Danièle 
DRUART, Jacques DELIERS, Pascal ROUSSEAU, Michel DEGROOTE, Serge LEFEBVRE et Thierry 
DELHAYE sont réélu à l’unanimité, Fernand VIGLIECCA se présente comme nouveau membre et élu à 
l’unanimité. Sachant que le bureau a comme membre de droit : Thierry FOLLET représentant le CE. 

 
? Question(s)  diverse(s) 

 

? Fernand VIGLIECCA ;  une intervention auprès des adhérents serait la bienvenue afin qu’il y ait une 
meilleure représentation du club aux 6 heures de LOOS.  

Réponse : nous l’avons évoqué précédemment dans l’AG, c’est effectivement une problématique. 

Comme en 2012 pourrons-nous bénéficier des tests VMA ?  

Réponse : OUI, en mars (date à définir en fonction de Fleurbaix). Aulnoye organise le mercredi 20 novembre à 
17h son test VMA. 

? Clémence STIENNE (nouvelle adhérente) ; Y a t il régulièrement des entraînements tous ensemble ? Peut-
on avoir un plan personnalisé ? 

Réponse : pas d’entrainements groupés à ce jour, possibilité de plan personnalisé auprès d’un de 3 entraineurs 

? Vincent DESSAINT : Séjour dans les Vosges comme en 2012 ?  

Pourquoi pas, a voir avec disponibilité accueil Metzéral. 

? Question de la salle : Possibilité de plus de trail dans les courses ciblées ?  

Réponse :A l’heure actuelle, 2 trails : cote d’Opale (avec participation compliquée a récupérer) et Fretin avec 
peu de participants. A voir par rapport au calendrier et tarifs. 

 

Projection d’un diaporama traçant quelques sorties. 
   

. ? ? ? ?? ? ? ?? ? ? ?? ? ? ?? ? ?? ? ? ?  

?Tombola 
 

? ? ? ? ?? ? ? ?? ? ? ?? ? ? ?? ? ?? ? ?  

 
 
L’assemblée prend fin avec la tombola à 13 h30  
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Fichier PowerPoint présenté lors de L’AG       

Présentation AG 
2013.ppt

 
 
 
 

? ? ? ? ?? ? ? ?? ? ? ?? ? ? ?? ? ?? ?  
?Lunch 

? ? ? ? ?? ? ? ?? ? ? ?? ? ? ?? ? ?? ? ?  


